



Malak, Ottawa

### *Le drapeau national du Canada . . .*

flotte au lac Harrington, dans le Parc de la Gatineau. La proclamation du nouveau drapeau a été signée par Sa Majesté la Reine Élisabeth II au Palais de Buckingham le 28 janvier 1965 en présence du premier ministre Lester B. Pearson et devait être arboré officiellement le 15 février. A midi, ce jour-là, le drapeau a été hissé pour la première fois sur l'esplanade du Parlement à Ottawa et, en même temps, au cours de cérémonies appropriées, des milliers ont été hissés dans tout le Canada et partout dans le monde où des Canadiens sont en service officiel.